

Antrag Nr. 08-F-01-0050
SPD

Betreff:

Standort Biogasanlage
Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 20.05.2008

Antragstext:

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, darüber Auskunft zu geben, welcher Standort für die geplante Biogas-Anlage aktuell vorgesehen ist (vgl. Schreiben der ESWE Versorgung AG vom 6.12.2007).

Gleichfalls möge der Magistrat das Gutachten über die beiden bisher diskutierten Standorte (ELW/Unterer Zwerchweg bzw. zwischen Air Base und Delkenheim) vorlegen.

Der Magistrat wird außerdem gebeten, darzulegen, ob aus seiner Sicht eine Anlage für nachwachsende Rohstoffe angesichts der globalen Entwicklung noch zu vertreten ist oder ob nicht doch eine Anlage zur Vergärung von Bioabfällen zu bevorzugen wäre.

Wiesbaden, 20.05.2008

gez.

F.d.R.

Klaus Ries
Umweltpolitischer Sprecher

Christian Lahr
Fraktionsassistent